
C.P. 34039, 
Lachine (Québec) 
H8S 4H4 
Tél. : (514) 232-5202 
Canoekayakquebec.com 
 
 

PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE 
 

Comité :  Réunion des clubs 
Réunion :   Assemblée Générale Annuelle 
Date :  Mercredi 29 juin 2022 
Heure :  19h 
Lieu :  Réunion en zoom 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS  
*Guylaine St-Georges     Présidente CKQ 
*Jean Asselin Trésorière CKQ/Shawinigan 
*Georges Delisle Administrateur CKQ/Lac Beauport 
*Robin Castonguay Administrateur CKQ 
*Michel Archambault Pointe-Claire 
*Alain Buliard Administrateur CKQ 
*Yves Richer Otterburn 
*Mathieu Lahaie Cartierville 
*Trish Canty Viking 
*Carl Martin Trois-Rivières 
 Ismaël Koné Trois-Rivières 
*Sébastien Bettez Représentant des entraîneurs CKQ 
*Sophie Toupin Cascades 
 Karen Lukanovich Cascades 
*Yan Bergeron Drummondville 
 Julie Houle Trois-Rivières 
 Carole Lavoie Trois-Rivières 
*Christine Granger Directrice générale/Lachine 
  Franck Gomez Directeur technique 
ABSENCES 
  
*Richard Dober Jr Administrateur  
*MA Gagnon Représentant des athlètes 
*Sophie Wilson Administrateur 
*Lou Lukanovich Administrateur 
*Jacques Croteau Administrateur 
*Onake Club 
*Lac Sergent Club 
*Sherbrooke Club 
 
 
 
 

 * = droit de vote 
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1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE   

  Résolution CKQ-AGA-22-06-29-01   
  Il est résolu d’ouvrir l’assemblée à 19 h 05   

  Proposée par C.Granger   

  Appuyée par G.Delisles   

  Adoptée à l’unanimité   

2. VÉRIFICATION DU QUORUM   

 Le quorum est atteint : 9 clubs et 6 administrateurs du CA de CKQ.   

3. ÉLECTION D’UN PRÉSIDENT D’ASSEMBLÉE   

 On propose Guylaine. Aucune autre proposition. Guylaine accepte.     

  Résolution CKQ-AGA-22-06-29-02   

 
Il est résolu de nommer Guylaine St-georges à titre de présidente 
d’assemblée.   

 

  Proposée par Trois-Rivières   
                          Appuyée par Lac Beauport   
  Adoptée à l’unanimité   

4. Nomination d’une secrétaire d’assemblée   

 Christine Granger sera la secrétaire d’assemblée   

5. LECTURE DE L’AVIS DE CONVOCATION   

     

 
Guylaine fait la lecture de l’avis de convocation qui a été envoyé à tous 
les membres.  

 

  Proposée par Lachine   
                          Appuyée par Shawinigan   
  Adoptée à l’unanimité   

6. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR   

 Guylaine présente l’ordre du jour.   

  Résolution CKQ-AGA-22-06-29-03   

 
Il est résolu d’accepter l’ordre du jour tel que présenté avec l’ajout au 
varia des nationaux et de laisser le varia ouvert.  

 

  Proposée par Trois-Rivières   
                          Appuyée par Drummondville   
  Adoptée à l’unanimité   

7. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE 
L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE DU   

 

 7.1 Adoption   

  Guylaine en fait la lecture.   

  Résolution CKQ-AGA-22-06-29-04   
  Il est résolu d’accepter le procès-verbal de la réunion du    
  Proposée par Lac Beauport   
                          Appuyée par Viking   
  Adoptée à l’unanimité   
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 7.2 Affaires découlant   

 
 

Rien à signaler 
 

 

8. RAPPORT ANNUEL 2021-2022   

 8.1 Mot de la présidente   

 

Guylaine termine son dernier mandat avec CKQ. Elle est prêt à passer le 
flambeau. Elle remercie l’équipe de CKQ, le personnel qui est Franck et 
l’aide de Christine. Ils travaillent forts pour CKQ. Elle félicite les clubs pour 
leur patience, leur courage et leur respect des règles, durant la pandémie 
qui a mis en péril notre sport. Elle félicite également le club d’Otterburn 
pour leur 100e anniversaire et pour l’organisation du championnat 
provincial de longue distance. Finalement, elle veut féliciter Laurence 
Vincent-Lapointe pour ses 2 médailles aux olympiques et pour tous ce 
qu’elle a apporté à notre sport du canoë pour les femmes.  

 

 8.2 Mot de la direction générale   

 

 Christine remercie les clubs pour leur patience et leur imagination 
durant la pandémie afin de garder nos clubs actifs. CKQ a dû 
travailler sur plusieurs dossiers durant l’année, comme la 
politique sur les règles de sécurité, la politique sur l’intégrité dans 
le sport et la nouvelle gouvernance qui devra être adoptée avant 
février 2023.   

 

 8.3 Adoption   

 

Un premier rapport a été envoyé aux clubs. Nous enverrons une copie 
corrigée du rapport et nous demanderons aux clubs de le réviser afin dans 
faire l’adoption.  

 

9. RAPPORT FINANCIER ANNUEL 2021-2022   

 Jean Asselin fait la lecture des états financiers audités.   

 Résolution CKQ-AGA-22-06-29-05   

 Il est résolu d’accepter les états financiers 2021-2022   

 Proposée par Jean Asselin   

 Appuyée par  Trois-Rivières   

 Adoptée  À l’unanimité   

     

10. Nomination des vérificateurs 2022-2023   

 Il est résolu de poursuivre avec la firme comptables Martin et CIE   

 Résolution CKQ-AGA-22-06-29-06   
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  Proposée par Jean Asselin   

  Appuyé par Lac Beauport   

  Adoptée  À l’unanimité   
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11. CHANGEMENTS AUX RÈGLEMENTS GÉNÉRAUX   

 

Franck a préparé le document sur les règlements généraux. Le 
documents a été envoyé au membres afin d’avoir les commentaires et 
propositions. On en fait une révision et correction. 

Document en 
annexe 

 

  
 

 

 Résolution CKQ-AGA-22-06-29-07   

 
Il est résolu d’accepter les règlements généraux pour la nouvelle 
gouvernance.  

 

  Proposée par Otterburn   
                          Appuyée par Cascades   
  Adoptée à l’unanimité   

12. ÉLECTION   

 12.1 Nomination d’un président d’élections   
 Résolution CKQ-AGA-22-06-29-08   

 On propose Franck Gomez à titre de président d’élections   

  Proposée par Otterburn   
                          Appuyée par Trois-Rivières   
  Adoptée à l’unanimité   

 12.2 NA   
 12.3 NA   
 12.4 Élections   
  12.4.1 Présidence et rerésentant de la division   
   On propose Robin Castonguay   
   Proposée par Lac Beauport   
   Appuyé par Otterburn   
   Adoptée À l’unanimité   
   Robin accepte la nomination.   
      
  12.4.2 Vice-président au développement   
   On propose Julie Houle   
   Proposée par Robin Castonguay   
   Appuyée par Trois-Rivières   
   Adoptée À l’unanimité   
      
  12.4.3 Vice-présidence haute performance   
   On propose Richard Dober JR   
   Proposée par Richard Dober JR   
   Appuyée par Guylaine St-Georges   
   Adoptée  À l’unanimité   
      
  12.4.4 Trésorier   
   On propose Jean Asselin   
   Proposée par Guylaine St-Georges   
   Appuyée par Robin Castonguay   
   Adoptée À l’unanimité   
       
      
  12.4.5 Directeur aux compétitions (à combler)   
  12.4.6 Directeur à la sécurité   
   On propose Georges Delisles   
   Proposée par Georges Delisles   
   Appuyé par Otterburn   
   Adoptée À l’unanimité   
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13. Nomination des représentants   

      
 13.1 Nomination du représentant des athlètes   
 13.2 Nomination du représentant des entraîneurs   
 13.3 Nomination du représentant des athlètes   
 13.4 Nomination du représentant des officiels   
      

14 Fermeture des élections 2022-2023   

  On propose la fermeture des élections   

  Proposée par Otterburn   

  Appuyée par Cascades   

  Adoptée À l’unanimité   

15. Levée de l’assemblée   

  Résolution CKQ-AGA-22-06-29-09   
  Il est résolu de lever l’assemblée générale à  21h 30   
  Proposée par Lachine   
  Appuyée par Otterburn   
  Adoptée à l’unanimité   

      

16. Affaires diverse   

 16.1 Nationaux    

 

 Jean donne l’information sur les nationaux. Il rappel du frais de 40$/athlètes sera 
demandé aux athlètes du Québec. Le bénéfice sera partagé entre le CO et les 
clubs. Le tableau présenté devra être corrigé. La gradation doit être corrigée. 

 

      

 
 On a demandé à Kenna d’avoir des mots-clés en français et en anglais lors de 

l’événement. 
 

 15.2 Provinciaux  
  Format des championnats, les clubs devront voter pour la préférence de l’horaire.  
      
 15.3 Remerciements  

 
 CKQ aimerait remercier sincèrement les gens suivants pour leur implication au 

sein de la fédération : 
 

  Guylaine St-Georges pour ses 2 mandats comme présidente et son mandat comme administrateure.  
  Alain Buliard pour son mandat comme administrateur, responsable des maîtres.  

  Lou Lukanovich comme administrateur pour quelques mandats à CKQ et un supporteur infini pour le 
programme des maîtres. 

 

      
      

     

Président   Secrétaire  

(AGA202-06-29)     

 


